

Aus dem Rechnungsprüfungsausschuss

Am 12.09.2017 fand in Jünkerath, im Konferenzzimmer Rathaus, unter Vorsitz von Lothar Schun eine nichtöffentliche Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses der Verbandsgemeinde Obere Kyll statt.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Prüfung des Jahresabschlusses des Haushaltsjahres 2013 gemäß §§ 112, 113 GemO - Beratung und Beschlussfassung

Der Rechnungsprüfungsausschuss hat den Jahresabschluss 2013 der Verbandsgemeinde geprüft. Nach dem Ergebnis der Prüfung ergeben sich keine Beanstandungen.

Der Jahresabschluss wird nunmehr dem Verbandsgemeinderat zur Feststellung vorgelegt sowie zur Beschlussfassung über die Erteilung der Entlastung der Bürgermeisterin sowie der Beigeordneten, soweit diese die Bürgermeisterin im maßgeblichen Zeitraum vertreten haben.